



primera circular y
Llamado A Contribuciones

www.guadeloupe-islands.com

GCFI77 | 4 - 8 NOVIEMBRE, 2024 | GUADALUPE

GCFI77: Guadalupe, FWI

El GCFI se complace en anunciar que la 77^a conferencia anual del Instituto de Pesquerías del Golfo y el Caribe (GCFI por sus siglas en inglés,) se llevará a cabo en Guadeloupe, French West Indies, del 4 al 8 de noviembre de 2024. El GCFI se ha asociado con el Consejo Regional de Guadalupe (The Regional Council of Guadeloupe) para auspiciar el GCFI 77.

Tema De La Conferencia

El tema de la conferencia de este año es **"Ecosistemas marinos bajo presión: reducción, refuerzo y reconciliación para mejorar la calidad de vida de las poblaciones humanas"**. Únase a nosotros en Guadalupe, Antillas francesas el próximo mes de noviembre para intercambiar ideas y perspectivas sobre la investigación y la ciencia emergentes con relevancia directa para la gestión y la gobernanza. Mientras miramos hacia un futuro de pesca sostenible, es necesario examinar opciones, vías y barreras. Teniendo esto en cuenta, estamos preparando un programa compuesto por una sesión plenaria de apertura, sesiones generales, talleres y sesiones técnicas relacionadas con la sostenibilidad, los peces y los ecosistemas acuáticos, los desechos marinos, la gobernanza, las áreas marinas protegidas, el sargazo, las especies invasoras, la pesca y la sociedad, y las innovaciones en la ciencia marina. Reuniremos a expertos, académicos, responsables políticos, gestores, pescadores y organizaciones pertinentes interesados en cuestiones marinas, recursos naturales, pesca sostenible y turismo.

Lugar De La Conferencia

La Creole Beach Hotel & Spa, en Gosier, será la sede principal del GCFI77. Consulte la página de inscripción a la conferencia GCFI para obtener información sobre el lugar, el transporte, el viaje y el alojamiento. A medida que se acerque la reunión, se publicará en el sitio web más información sobre el lugar y el programa.



Conference App

GCFI utilizará una vez más Whova, nuestra aplicación de conferencia, que puede ayudar a mejorar la creación de redes y facilitar las conexiones entre los participantes presenciales y virtuales. Los asistentes pueden crear perfiles, comunicarse y programar reuniones con otros asistentes (en persona o virtualmente) y al mismo tiempo pueden crear agendas personalizadas, tomar notas, compartir documentos y mucho más.

Convocatoria De Resúmenes (Las Sesiones Técnicas, Especiales Y Carteles)

Los resúmenes de los trabajos para el GCFI 77 serán recibidos hasta el 15 de junio del 2024. Los resúmenes serán aceptados en inglés, español y francés. **Todos los resúmenes deben venir acompañados con sus respectivos títulos en Inglés, Español y Frances**, los resúmenes solamente son requeridos en uno de los tres idiomas. Sin embargo, el título debe estar en los tres idiomas. El número máximo de palabras aceptado en el resumen será 275 en español y francés. Los resúmenes deben ser enviados a través del portal del GCFI Resumen Formulario de Registro. La aceptación para presentar en una sesión oral requiere que se entregue un manuscrito o un resumen extendido de la presentación en el formato apropiado (MS Word y figuras en formato jpg o PowerPoint). Aquellos estudiantes que desean competir para las becas deberán entregar su manuscrito al inicio de la reunión anual. Las instrucciones para la preparación de manuscritos están disponibles en la siguiente página: en línea. El libro de resúmenes estará disponible en línea en formatos PDF y de volteo de páginas. No habrá formato impreso del libro de resúmenes durante la conferencia. No se distribuirá ningún libro impreso de resúmenes en la conferencia. Los autores de presentaciones aceptadas serán notificados por correo electrónico en julio de 2024. Debido a limitaciones de tiempo no todas las solicitudes para presentaciones orales serán aceptadas. Solicitudes para presentaciones orales no aceptadas serán consideradas automáticamente para las presentaciones de carteles.

Sesiones Técnicas

El programa de conferencias ofrece sesiones temáticas multidisciplinarias. Cada sesión puede tener una mezcla de Ciencias naturales y sociales, gestión y tecnología relacionada con el ecosistema o la pesca, destacando el tema de la Conferencia. Se solicitan presentaciones orales y de carteles en las siguientes áreas (también se considerarán otros temas no enumerados a continuación):

- Gobierno, medios de subsistencia y organizaciones
- Arrecifes de coral y pesquerías de ecosistemas asociados
 - Peces arrecifales someros y profundos
 - Pesquerías de pargos y meros
 - Agrupaciones de desove de peces
 - Pez león y otras especies invasoras
- Ciencia y manejo de Áreas Marinas Protegidas
- Biología, ecología y evaluación de las pesquerías de invertebrados, incluyendo el caracol, langosta y pulpo
- Pesquerías pelágicas y recreativas
- Pesquerías en los ecosistemas de la plataforma continental
 - Pesquería de arrastre en peces y camarón
- Hábitats, el cambio climático y manejo costero
 - Biodiversidad
 - Hábitat esencial para peces
 - Manejo integrado de la zona costera
 - Adaptación al cambio climático
- Acuicultura
- Basura y desechos en el mar
- Ciencias innovadoras
- Comunicación y Educación ambiental



GCFI Premios Para Estudiantes

Premios Estudiantiles Por Logros Académicos

GCFI otorga becas de \$1,500 a las mejores presentaciones orales y pósteres. El contenido de la presentación debe estar relacionado con la investigación final realizada por el estudiante en relación con su tesis o disertación. Si ya se presentó, esta tesis o disertación no debe tener más de un año. Los ganadores del premio recibirán su beca en la conferencia del año siguiente, para ayudar a respaldar su participación en esta reunión. Las instrucciones completas y los requisitos de elegibilidad se encuentran en la página web de Premios al Logro Estudiantil Sobresaliente.

GCFI Becas De Viaje

GCFI ofrecerá dos premios de viaje de 750 dólares estadounidenses cada uno a estudiantes elegibles para ayudar a compensar los costos de viaje a GCFI76. La fecha límite para que los estudiantes soliciten este premio es el 15 de junio de 2024. Las instrucciones completas y los requisitos de elegibilidad se encuentran en la página web de GCFI Student Travel Awards. Los estudiantes serán notificados de la aceptación/rechazo de su solicitud antes de agosto de 2024. Los estudiantes pueden solicitar un premio de viaje y ser considerados para el Premio al Logro Estudiantil en el mismo año. Los estudiantes que recibieron el Premio al Logro Estudiantil GCFI75 no son elegibles para un premio de viaje.

Beca Ron Schmied

La beca Ron Schmied Scholarship, una iniciativa del GCFI apoyada por la International Game Fish Association (IGFA) y particulares, está dotada con 1.500 dólares y pueden solicitarla estudiantes de posgrado interesados en las perspectivas sociales, económicas, biológicas, ecológicas o de gestión de la pesca recreativa. La fecha límite para que los estudiantes presenten su solicitud es el 15 de junio de 2024 y se les notificará su aceptación o rechazo en agosto de 2024. Las instrucciones y los requisitos de elegibilidad se encuentran en la página de la Beca Ron Schmied. Los estudiantes pueden solicitar la beca y ser considerados para el Student Achievement Award en el mismo año. Los estudiantes también pueden solicitar ser considerados para la Beca Ron Schmied y un Premio de Viaje GCFI, pero sólo recibirán un premio.

SCRFA Award

La Sociedad para la Ciencia y la Conservación de las Agregaciones de Peces (SCRFA, por sus siglas en inglés) ofrece una Beca de Viaje para Estudiantes por US\$ 800, para estudiantes en la región del Caribe que deseen asistir al GCFI 77. El premio de viaje para estudiantes de la SCRFA tiene como objetivo animar y ayudar a los estudiantes a trabajar en esta importante área y mostrar sus ideas y trabajos en el GCFI. Las solicitudes (incluyendo resúmenes y documentación de apoyo) deberán enviarse antes del 15 de junio de 2024 a Martin Russell (Presidente de la SCRFA) martinrussell99@gmail.com

Gladding Memorial Award

Como un componente de la iniciativa de Pescadores para Pescadores (F4F) el comité del premio conmemorativo Gladding (GMA por sus siglas en inglés) del GCFI está solicitando candidaturas de pescadores excepcionales para el premio GMA de la conferencia. Este premio anual se presenta a un selecto grupo de pescadores (hombres y mujeres), que demuestran, como Peter Gladding, un compromiso continuo y significativo con el uso sustentable y la conservación de los recursos marinos en la región del Golfo y del Caribe. El ganador será invitado a asistir a la reunión del GCFI en Guadeloupe para recibir su premio, y para participar en toda la conferencia, incluido el Foro de Pesca para Pescadores y el viaje de campo. Le invitamos a presentar sus candidaturas al Comité del GMA en gma@gcfi.org. Todas las candidaturas deben recibirse antes de 15 de agosto del 2024. Información acerca del premio GMA, formularios de nominación con los criterios de adjudicación y detalles del proceso, están disponibles en [la página web del GCFI](#).

Fishers Forum & Fishers Field Trip

El foro de pescadores consiste de una sesión temática en la Conferencia principal y finaliza con la presentación del Premio Gladding Memorial y una salida de campo para pescadores. Los detalles de la sesión del Foro de Pescadores y de la excursión para pescadores se facilitarán en el segundo anuncio de GCFI77.

Conference Field Trips

En la tarde del miércoles 6 de noviembre, podrá elegir entre tres recorridos de la ciudad y cerca de lugares de interés que han sido especialmente diseñados con usted en mente. Una contribución a cada tour se requerirá de cada participante. Visite el sitio web GCFI para actualizaciones en las excursiones y tours.

CINEFISH

¿Está interesado en presentar un cortometraje para el Festival de Cine CINEFISH de este año en GCFI77? Si es así, por favor [complete este formulario](#) con la siguiente información.

- Título de la película
- Una breve descripción de la película (2-3 oraciones)
- Cineastas (s) (autores)
- Duración de la película – Nota: las películas deben durar un máximo de 15 minutos
- Imagen para película (png o jpg) – Para ser utilizada para promoción
- Enlace para obtener una vista previa de la película (YouTube, Vimeo, GoogleDrive)
- Tipo de película (Documental, Animación o Nuevos Medios)

For more information please contact: fadilah.ali@gcfi.org.

Solicitud de Visado

Para el GCFI 77, todas las personas que viajan por mar o aire necesitarán un pasaporte u otra forma oficial aceptada de identificación para ingresar al país. Los participantes de varios países necesitarán visas para viajar a Guadalupe, Antillas Francesas. Por favor, póngase en contacto con su Ministerio de Asuntos Exteriores local o Departamento de Inmigración para consultas o para obtener una. A medida que la fecha de la reunión se acerque se suministrará más información en la página web del evento. Recuerde que una buena planificación del proceso de solicitud de visado ayudará a agilizarlo. ¡Solicite su Visa con suficiente tiempo!

A medida que la fecha de la reunión se acerque se suministrará más información en la página web del evento. Recuerde que una buena planificación del proceso de solicitud de visado ayudará a agilizarlo. ¡Solicite su Visa con suficiente tiempo!

OTROS RECURSOS

Fuente: <http://www.caribbean-direct.com/Guadeloupe-Direct/Helpful%20Info/GUAentrycustoms.html>

**¡Esperamos Verlos En Guadalupe,
Antillas Francesas, En Noviembre
Para GCFI77!**